24. Januar 2025

Braunwald-Standseilbahn AG (BRSB AG) • An der ausserordentlichen Generalversammlung der Braunwald-Standseilbahn AG vom 23. Januar 2025 wird Rudolf Ditz zum neuen Verwaltungsratspräsidenten gewählt



Der Regierungsrat folgt dem Antrag des Verwaltungsrats der Braunwald-Standseilbahn AG und wählt Rudolf Ditz per 23. Januar 2025 als Verwaltungsratspräsident.

Die Neuwahl des Präsidenten erfolgte im Hinblick auf das Ausscheiden des langjährigen Verwaltungsratspräsidenten Dr. Andrea Bettiga, der aus Altersgründen aus der Regierung des Kantons ausscheiden wird. Bis zur Bestimmung eines neuen regierungsrätlichen Vertreters verbleibt Dr. Andrea Bettiga als Mitglied im Verwaltungsrat der BRSB AG. Dieses Vorgehen ermöglicht einen reibungslosen Übergang und gewährleistet Kontinuität. Der

Verwaltungsrat und der Regierungsrat danken dem scheidenden Verwaltungsratspräsidenten, welcher das Amt seit 2013 innehatte, herzlich für sein sehr grosses Engagement, während seiner Präsidialzeit.

Rudolf Ditz lebt mit seiner Familie in Zürich und gehört seit 2021 dem Verwaltungsrat der Braunwald-Standseilbahn an. Mit seinem beruflichen Hintergrund und seinem Bezug zu Braunwald ist er sehr gut mit den Verhältnissen und den zukünftigen Herausforderungen von Braunwald und der BRSB AG vertraut und somit bestens für dieses Amt geeignet.

Der Verwaltungsrat der Braunwald-Standseilbahn AG setzt sich ab 23. Januar 2025 wie folgt zusammen:

- Rudolf Ditz, Zürich, Präsident ab 23. Januar 2025, seit 2021
- Nina Vuillemin, Glarus Nord, Vizepräsidentin, seit 2021
- Regierungsrat Dr. Andrea Bettiga, Glarus, seit 2013
- Thomas Fischli, Weesen, seit 2021
- Markus Kägi, Niederglatt, seit 2021
- Nadja Künzli, Glarus Süd, seit 2021
- Hans Jörg Riem, Glarus, Sekretär des Verwaltungsrats, seit 2023

Die Braunwald-Standseilbahn AG (BRSB AG) ist zu 100 Prozent im Besitz des Kantons Glarus. Sie ist eine abgeltungsberechtigte Gesellschaft des öffentlichen Verkehrs. Bund und Kanton bestellen das Angebot bzw. den Fahrplan, welcher aufgrund der gesetzlichen Vorgaben zu fahren ist. Die Braunwaldbahn verbindet Linthal mit dem autofreien Ort Braunwald, der nur mit der Bahn zu erreichen ist. Die BRSB AG transportiert jährlich rund 400'000 Passagiere, ~8'500 Tonnen Güter, Gepäck sowie Post und beschäftigt rund 30 Mitarbeitende.